



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

CNCDH

Question écrite n° 80904

## Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas attire l'attention de M. le Premier ministre sur la teneur de l'avis de la Commission nationale consultative des droits de l'Homme (CNCDH) adopté le 15 avril 2010. Il souligne notamment que « le rôle du Parlement, qui devait être renforcé par la révision constitutionnelle, est fortement affecté », notamment en raison du recours excessif à la procédure accélérée ainsi que de l'inflation et de l'incohérence normatives. Il lui demande quel sentiment lui inspire un jugement aussi sévère.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Jacques Urvoas](#)

**Circonscription :** Finistère (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 80904

**Rubrique :** Droits de l'homme et libertés publiques

**Ministère interrogé :** Premier ministre

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 juin 2010, page 6463

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)